

Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PCIA. **DE BUENOS AIRES**

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la "JORNADA PREVENTIVO-EDUCATIVA" que llevará a cabo la Municipalidad de Berazategui el 1 de Diciembre en conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

. . . 2,

FUNDAMENTOS

La Municipalidad de Berazategui el 1 de diciembre llevará a cabo una "Jornada Preventivo-Educativa" en conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA. Esta "Jornada Preventivo-Educativa" tiene como principal objetivo presentar el trabajo que se realiza durante todo el año en los talleres y seminarios que se dictan a través de la Secretaría de Políticas Socio-Educativas del municipio que cada año renueva su compromiso político, debido a que el VIH-SIDA es un tema prioritario.

El Informe sobre la epidemia mundial de Sida 2008 presentado por ONUSIDA manifiesta que la respuesta al VIH resulta crucial para el progreso de la agenda de desarrollo mundial. Sin embargo, el progreso sigue siendo desparejo, y el futuro de la epidemia incierto, lo que profundiza la necesidad de una acción intensificada para avanzar al acceso universal de la prevención, la atención y el tratamiento.

La epidemia mundial se está estabilizando pero a un nivel inaceptablemente alto. Se estima que en el 2007 había en todo el mundo 33 millones de personas que vivían con el VIH y las nuevas infecciones fueron de 2,7 millones. Aunque el acceso al tratamiento se ha ampliado en los últimos años, los esfuerzos para asegurar actividades sólidas de prevención han quedado rezagados.

El VIH/SIDA debe ser considerado como una de las cuestiones prioritarias de nuestro tiempo, porque su alta prevalencia ha reducido la expectativa de vida en más de 20 años, disminuyó el crecimiento económico y profundizó la pobreza, por eso, la respuesta que se necesita debe ser excepcional y sin precedentes. Hay que intervenir de una manera más consensuada en los pilares en que se sustenta la epidemia, la desigualdad sexual, el estigma, la discriminación y la pobreza extrema.

En los países y localidades donde los programas de prevención no se han sostenido o no se han adaptado a los cambios de la epidemia, las tasas de infección se mantiene estables o vuelven a subir, porque no solo hay que intensificar la acción, sino que esta debe ser estratégica, orientada y sostenible.

Maximizar el impacto estratégico en la prevención del VIH requiere de programas precisos e integrales dirigidos a los jóvenes, porque estamos ante la mayor generación de adolescentes que ha habido en la historia y representan el 45% del total de nuevas infecciones. Ellos, viven un presente intenso debido a la ausencia de opciones frente a sus problemas fundamentales: Inseguridad, violencia, pobreza, alta prevalencia de VIH/SIDA/ITS, abuso de alcohol, adicciones, falta de oportunidades laborales,





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

deserción escolar y debilitamiento del sistema educativo como recurso de movilidad social.

Por ello, el tema del Día Mundial del SIDA 2008 continúa teniendo como eje fundamental el Liderazgo y como lema de campaña "Detener el Sida - Mantener la promesa", que está relacionado a renovar y fortalecer el Acuerdo que los Jefes de Estado firmaron en el 2001 donde reconocieron que el Sida era un problema de desarrollo nacional e internacional de máxima prioridad.

En este sentido, el Municipio de Berazategui cada año renueva su compromiso político, atento a que el VIH/ SIDA y los factores asociados son una cuestión prioritaria y ha asumido un fuerte liderazgo para que las estrategias preventivas sean orientadas y sostenibles. Este año, con el fin de ampliar, fortalecer y sustentar las iniciativas que en materia de prevención de estas infecciones se vienen desarrollando en el distrito, ha creado la Secretaría de Políticas Socio-Educativas que tiene como eje principal la prevención de la salud integral del adolescente.

Potenciaremos todos los recursos porque nuestros jóvenes requieren políticas articuladas e integrales. Las estadísticas no deben interpretarse como meros datos, sino como un alerta para padres, instituciones y gobiernos respecto a la responsabilidad de planificar y adoptar las medidas de prevención y protección necesarias que permitan al adolescente incorporar habilidades para la vida, para la negociación, para la resolución de conflictos, para la comunicación y la toma de decisiones, para el desarrollo de vidas saludables que restablezcan las redes de inserción social, barrial y familiar.

Estamos convencidos que "entre todos" sumando recursos, esfuerzos y decisión política estamos aportando a la construcción de un futuro diferente, porque todos debemos formar parte de una respuesta eficaz y sostenible.

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa con el voto favorable.

Bioque F.P.V. P.J. Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires